

市長と語る市政ミーティング実施報告書

開催日時	令和5年10月12日(木) 午後3時 ~ 4時
会場	市役所1階議会会議室
実施町会	舟橋2、舟橋東、舟橋西、舟橋中、舟橋南
市政ミーティングの内容(意見交換等の内容等)	
<p>① 舟橋公園の樹木が大きくなっており、剪定や伐採の要望を出している。藤棚もこわれている。公園の脇の道の穴ボコ塞いでもすぐに穴が空いてしまうので計画的に補修してほしい。</p> <p>→ 公園の樹木は間違いなく対応いたします。道路についても状況を見て対応させていただきます。</p> <p>② 山西鶴田線の早期整備をお願いしたい。公園のところの道路の段差解消をお願いしたい。都市計画審議会委員になっているが、最近開催していないので年に1回ぐらいは開催してほしい。</p> <p>→ 段差については現場を確認し対応させていただきます。</p> <p>山西鶴田線は、次期マスタープランの改定に合わせて対応いたします。審議会は改定作業に入ると頻繁にお願いすることになると思います。</p> <p>③ 最上川に橋が3本かかっているわけだが、平塩橋は対面通行できない橋で幅広げられないのはなぜか。工業団地を拡大して周辺市町からアクセスしやすくすると人口減少対策になるのではないか。平塩橋を改良して働きにくる若い人がどんどん来るような施策できないか。</p> <p>→ おっしゃるとおりで、平塩橋は市道なので40~50億かかりますが、なんとか市で整備できないかと考えています。広域的に使う橋で動脈であると思っており、事業を進めようと努力しておりますのでご理解ください。</p> <p>④ 除雪について、たかき~公園前が冬季は対面通行できないので排雪をお願いしたい。公園の柵があって除雪が難しいので、冬期間に柵をとりはずしできるようなものはないか。</p> <p>雪が硬くて片付けるのが難しいので、通学路の十字路の除雪お願いできないか。</p> <p>→ 市に連絡いただきたい。</p>	

⑤ 位置指定道路の除雪依頼の連絡が電話で毎回だと大変なので、スマホなどで連絡できるシステムはできないか。

→ 知恵を出してみたいと思います。

⑥ ゴミ収集について、分別うまくされずにレッドカードを貼られて収集されず残されることがある。当番の人が1か月預かるのは厳しい。ボランティア袋に入れ替えて次の収集日に出すことはできないか。

防犯街路灯について、町会で全部一気に交換できないので考えてほしい。

学校再編について、マンモス校にしないで中規模程度の学校がいいのではないか。

→ 学校再編については色々な声があると思いますので、パブリックコメントなどもありますので声を届けていただきたいと思います。

⑦ 市報について、地区の防犯訓練の記事を掲載してほしいと言ったら断られたのはなぜか。

→ 地区の行事だから掲載しないということではなく、同じ時期に西根地区で市の防災訓練が開催され掲載したので、避難訓練の記事を複数ダブらないように調整させていただきました。

⑧ 個別受信機について、大きくて避難所に持参できないという欠点があるのでもう少し小さくなるように更新できないか。

→ 個別受信機は自宅に備え付けておいて移動するものではなく、非難するときにはエリアメールなどをご覧ください。

⑨ スマホを持っていない高齢者もいるので考慮してほしい。

→ まさにそのとおりで、誰一人取り残さず情報を伝えることが最優先だと思います。

後日回答（担当課より）

① ゴミ収集について、分別うまくされずにレッドカードを貼られて収集されず残されることがある。当番の人が1か月預かるのは厳しい。ボランティア袋に入れ替えて次の収集日に出すことはできないか。

<回答>

ボランティア袋は、街中のポイ捨てゴミや公園・街路樹の落葉等を、市民・事業者の皆様がボランティアで回収していただいた時に使用するための袋であり、一般ゴミのために使用することはできないことになっております。なお、分別がされて

いないゴミについては、そのゴミを出した方が対応することが原則となっておりますので、袋への名前の記入など、町会・隣組内でのゴミ出しルールについて検討していただくとともに、市としても適切なゴミの分別方法を周知してまいります。

【市民生活課】

② 防犯街路灯について、町会で全部一気に交換できないので考えてほしい。

<回答>

耐用年数を超え、経年劣化により修繕が必要な防犯街路灯については、町会の負担軽減を図るため、補助事業を検討してまいります。【市民生活課】

③ 除雪について、たかき～公園前が冬季は対面通行できないので排雪お願いしたい。公園の柵があって難しいので、冬期間に柵をとりはずしできるようなものはないか。雪が硬くて片付けるのが難しいので、通学路の十字路の除雪お願いできないか。

<回答>

積雪により道路の幅が狭くなったときは、日中の幅出し作業等により対応してまいります。また、道路脇や交差点に押された雪については、適宜排雪を行うようにしてまいります。【建設管理課】